

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan data dan analisis yang telah diuraikan pada bab sebelumnya maka dapat disimpulkan dari hasil penelitian antara variabel literasi keuangan syariah dan lingkungan sosial terhadap variabel dependen keputusan mahasiswa membuka rekening BSI sebagai berikut:

1. Variabel Literasi Keuangan Syariah berpengaruh positif dan signifikan secara parsial terhadap keputusan mahasiswa beberapa perguruan tinggi di Kota Banjarmasin membuka rekening BSI, sebagaimana pada uji T bahwa H_a pada penelitian ini diterima dengan $\text{sig } 0,000 < 0,05$ dan T hitung $5,593 > T \text{ tabel } 1,985$. Sedangkan variabel Lingkungan Sosial berpengaruh positif dan signifikan secara parsial terhadap keputusan mahasiswa beberapa perguruan tinggi di Kota Banjarmasin membuka rekening BSI, sebagaimana pada uji T bahwa H_a pada penelitian ini diterima dengan $\text{sig } 0,000 < 0,05$ dan T hitung $4,313 > T \text{ tabel } 1,985$.
2. Variabel Literasi Keuangan Syariah (X1) dan Lingkungan Sosial (X2) secara bersama-sama (simultan) berpengaruh secara signifikan terhadap keputusan mahasiswa beberapa perguruan tinggi di Kota Banjarmasin membuka rekening BSI, sebagaimana pada uji F bahwa H_a pada penelitian ini diterima dengan $\text{sig } 0,000 < 0,05$ dan F hitung $52,670 > F \text{ tabel } 3,09$ dan memberikan pengaruh sebesar $0,521 (52,1\%)$.

B. Saran

Peneliti kemudian memberikan beberapa rekomendasi yang mungkin bermanfaat bagi pihak-pihak yang terlibat dalam penelitian ini. Rekomendasi ini didasarkan pada temuan penelitian dan kesimpulan tersebut di atas. Berikut beberapa saran yang dapat peneliti sampaikan:

1. Bagi Bank Syariah

Hasil penelitian didapatkan bahwa literasi keuangan syariah memberikan pengaruh paling dominan atau cukup besar terhadap keputusan mahasiswa beberapa perguruan tinggi di Kota Banjarmasin membuka rekening Bank Syariah Indonesia, oleh sebab itu sangatlah penting bagi pihak Bank Syariah Indonesia (BSI) untuk menjaga kepercayaan mahasiswa terhadap Bank Syariah Indonesia di Kota Banjarmasin. Selain itu, Bank Syariah Indonesia (BSI) juga hendaknya dapat meningkatkan program literasinya kepada berbagai kalangan masyarakat, sehingga mereka dapat lebih bijak dalam mengambil keputusan menggunakan produk dari Bank Syariah Indonesia (BSI).

2. Bagi Universitas

Penelitian ini diyakini dapat menjadi sumber bahan referensi yang tiada habisnya untuk pendalaman tambahan dalam penelitian terkait dengan variabel-variabel yang mempengaruhi seseorang dalam melakukan pilihan pembelian, untuk hal ini membuka rekening Bank Syariah Indonesia (BSI).

3. Bagi Peneliti Selanjutnya

Diharapkan kepada peneliti selanjutnya yang ingin melakukan penelitian mengenai variabel yang berpengaruh terhadap keputusan mahasiswa di Kota Banjarmasin membuka rekening Bank Syariah Indonesia, hendaknya dapat menambah variabel independen lain selain literasi keuangan syariah dan lingkungan sosial. Selain itu diharapkan juga agar dapat menambah dan memperluas sampel bukan hanya di tiga perguruan tinggi di Kota Banjarmasin, namun di luar kota dan diberbagai Universitas yang ada di Provinsi Kalimantan Selatan.